



Querétaro, Qro., 1 de septiembre de 2022

COMUNICADO 91/2022

Se reúne Fiscal de Querétaro con homólogos para fortalecer la certificación de operadores de las instituciones de procuración de justicia

**Querétaro cuenta con 21 fiscalas y fiscales con certificación previa capacitación internacional CEJUME*

**Esta certificación demuestra la capacidad de las y los operadores para ejecutar eficaz y eficientemente su función en la procuración de Justicia*

Con sede en la Ciudad de México, se realizó el Encuentro entre titulares de las Fiscalías estatales, sobre la Certificación para la Justicia en México (CEJUME). A invitación del Centro de Estudios sobre la Enseñanza y Aprendizaje del Derecho (CEEAD); el Fiscal General, Alejandro Echeverría compartió las experiencias positivas con la que se ha logrado la certificación de 21 fiscalas y fiscales queretanos.

El Encuentro CEJUME ofreció espacios de discusión, diálogo y aprendizaje colaborativo en diversos temas para la operación del Sistema de Justicia Penal Acusatorio. Con el objetivo de que los operadores tengan el conocimiento, las habilidades necesarias para actuar con legalidad.

Durante este encuentro nacional, participaron dos fiscalas queretanas que han destacado por su desempeño profesional y por ello, fueron invitadas a la evaluación de tareas formativas de portafolio de habilidades de Agentes del Ministerio Público.

Al Encuentro CEJUME, el Fiscal General estuvo acompañado de la Lcda. Roxana Sánchez Morales, Directora de Instituto del Servicio Profesional de Carrera, de las Fiscalas Cynthia Edith Saguilán Arcos y Yolanda González Yáñez.